



総合防災訓練

回 8月27日 場 安城北中学校 参 750人

もしもの時に、今のあなたは何かができますか？
各所で災害の状況が再現され、室内に充満する煙の中を逃げたり、応急手当の仕方を勉強したりと、もしもの時に備えて、真剣な面持ちで訓練に参加した人たちの姿がありました。でも、これはあくまでも訓練。もしもの時もこの日のように…。

安城身障協회가老人ホームを慰問

回 9月16日 場 安城老人ホーム

カラオケで自慢ののどを披露しあったり、カラフルな衣装でハワイアンを踊ったり。「今日は本当によく笑ったねえ」と慰問した側、された側、双方ともに楽しそうにしていました。



PHOTO & VOICE

フォト & ボイス

日 日にち 場 場所 参 参加者 出 出演者 入 入場者 他 その他



9月、台風に耐えて咲いたひまわり



更生病院跡地お色直し

回 9月4日 場 中心市街地交流広場(更生病院跡地) 参 90人

7月に真っ白く塗られた壁に、今度は絵を描きました。白い壁一面に子どもたちの手形がペタペタ。「本当にいいの？」不安がる子どもに「ここに押すのよ」なんていいながら我が子の手を握るお母さんやお父さんの姿があちらこちらで見られました。別の場所ではデンパークや七夕のイメージ画をきれいに塗る人びとの姿も。

市民盆踊りの集い

回 8月27日 場 総合運動公園多目的グラウンド

近所の盆踊り大会とは少し違うよね。人もたくさんいるし、会場も広いし。楽しかったから「来年も浴衣着て来ようね」って友達と約束しました。